
5 Pièces

450 m²

Réf. V6665CA

6 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  l'origine,  le  parc  de  la  «  Villa  Menier  »  d'une  superficie  d'environ  6

hectares,  acquit  par  la  famille  d'industriels  du  chocolat  Menier  à  la  fin

du  XIXe  siècle,  a  été  transformé  en  un  luxueux  domaine  privé

demeurant l'un des joyaux de la basse « Californie ».Située en bordure

du littoral,  cette remarquable demeure bourgeoise néo-classique a été

réalisée  de  façon  à  jouir  pleinement  des  attraits  de  son  site  d'une

incomparable  beauté.Ce  superbe  appartement  au  rez-de-jardin

présente  une  surface  habitable  d'environ  450  m².  A  l'image  de  la

majestueuse pièce de réception inondée de lumière d'où la ...

Originally  acquired  by  the  Menier  family  of  chocolate  manufacturers  at  the  end  of

the 19th century, the 6-hectare grounds of the Villa Menier were transformed into a

luxurious  private  estate  that  remains  one  of  the  jewels  of  the  “basse  Californie"

district.Situated  on  the  edge  of  the  coastline,  this  remarkable  neo-classical

bourgeois residence has been designed to take full  advantage of its  incomparably

beautiful  setting.This  superb  garden-level  flat  boasts  around  450  sqm  of  living

space.  Like the majestic,  light-filled reception room with  its  unobstructed views of

the sea and the island of ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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